



La Maison Jaïa, première maison de l'après cancer en Bretagne, organise une grande collecte de dons. 27, 28 et 29 novembre 2024

Zoom sur la Maison Jaïa, un lieu ressource

La Maison Jaïa est un tiers lieu partagé, ouvert à toutes les personnes touchées par le cancer, malades et proches aidants, à la suite des traitements en établissement de santé. Elle propose des parcours coordonnés, personnalisés et pluridisciplinaires autour de thématiques phares : bien-être physique, psychique et émotionnel, alimentation et hygiène de vie, sexualité et vie intime, retour à l'emploi et à la vie sociale. Un lieu innovant, pensé par les patients pour les patients, et basé sur le partenariat avec l'ensemble des établissements de santé et la complémentarité avec les associations locales.

Spécialisations

Soins oncologiques de supports, Parcours coordonnés, Bien-être physique, Bien-être psychique, Gestion des émotions, Alimentation, Hygiène de vie, Sexualité, Vie intime, Retour à l'emploi, Pair-aidance, Education thérapeutique, Partenariat en santé et Santé intégrative.

[LinkedIn : La Maison Jaïa](#)

En 72 heures, Florence Lévêque, fondatrice de la Maison Jaïa appelle l'ensemble des donateurs qui veulent participer à un projet inédit en France à relever le défi de cette exceptionnelle collecte de dons.

Répondre aux besoins des personnes concernées, malades et aidants, à la suite des traitements lourds en établissement de santé, c'est le dessein de la Maison Jaïa qui ouvrira ses portes début 2025.

Pour Florence Lévêque, la collecte est un des derniers jalons de 2024 avant l'ouverture officielle de la Maison.

« Durant ces 3 jours, les dons du public sont doublés grâce à nos grands donateurs. Les dons donnent droit à une réduction d'impôt de 66% pour les particuliers et 60% pour les entreprises. Notre mission doit être réalisée dans un temps volontairement très court. Je veux rappeler que tous les dons sont importants, peu importe leur montant. L'objectif est de collecter massivement dans ce laps de temps très court. » souligne la fondatrice.

« La Maison Jaïa est soutenue par de nombreux ac-

teurs du système de santé présents sur le territoire de Rennes, et nous sommes fiers aujourd'hui de pouvoir nous appuyer sur ce collectif pour concrétiser l'ouverture de La Maison Jaïa et accueillir nos premiers bénéficiaires début 2025 »

La Maison Jaïa est la première maison de l'après cancer en Bretagne pour faciliter l'accès aux soins de support et limiter les séquelles dues au cancer et aux traitements. Ce lieu innovant a été pensé avec les personnes concernées, et co-construit en s'appuyant sur le partenariat avec l'ensemble des établissements de santé de Rennes et la complémentarité avec les associations locales.



Florence LÉVÊQUE,
Fondatrice de la Maison Jaïa

Pour rappel, la Maison Jaïa porte plusieurs objectifs et veut répondre à des enjeux de cause nationale :

- Réduire l'inégalité d'accès aux soins de support
- Diminuer les séquelles de la maladie et des traitements
- Améliorer la qualité de vie et la santé globale
- Limiter les risques de récurrences

Campagne d'ouverture de La Maison Jaïa